

# Antrag Nr. 25-O-01-0001

## ULW

---

### **Betreff:**

Nutzung der Technikkästen als Ausstellungsfläche (ULW)

### **Antragstext:**

#### **Antrag der ULW-Fraktion:**

Nutzung der Technikkästen (Telekom, Post u.a.) im öffentlichen Straßenraum als Ausstellungsfläche für historische Fotografien und Stadtansichten.

#### **Begründung:**

Die allorts verwahten Technikkästen sind mit Graffiti beschmiert, beklebt und verschmutzt. Diese verunstalten das denkmalgeschützte Stadtbild.

Die Technikkästen mit Motiven der historischen Stadt zu verschönern wäre eine einfache und preiswerte Möglichkeit das Stadtbild aufzuwerten.

Mit wetterfesten und stabilen Alucobondplatten lässt sich die Idee technisch einfach umsetzen. In unserer Nachbarstadt Mainz ist ein ähnliches Konzept mit Bemalung der Technikkästen bereits seit einigen Jahren erfolgreich gestartet.

Historische Fotos gibt es inzwischen reichlich von vielen Straßen im historischen Wiesbaden in der öffentlichen Gruppe bei Facebook „Wiesbaden Nostalgie“ mit über 25.000 engagierten Mitgliedern.

Leider hat die Stiftung Stadtmuseum Wiesbaden dieses Jahr keine Kapazitäten mehr frei uns bei einem Pilotprojekt zu unterstützen.

Erforderlich wäre für die Projektleitung und Sachbearbeitung einen geeigneten Mitarbeiter der Stadtverwaltung einzusetzen bzw. eine Stelle hierfür auszuschreiben



#### **Anlagen:**

Beispiel Frankfurter Hauptbahnhof,  
Zustandsfoto der Technikkästen Ecke Adelheidstraße/Wörthstraße  
und Ecke Adelheidstraße/Moritzstraße

Wiesbaden, 03.02.2025